

Le Département des Alpes-Maritimes inaugurera jeudi 19 février 2026 à 11h30 la Maison des Seniors « Maison Arson », à Nice Nord - 35 rue Arson - un nouvel équipement de proximité dédié aux aînés. Cette ouverture s'inscrit dans la politique départementale en faveur du bien-vieillir et du maintien du lien social des personnes âgées.

Un nouveau lieu de proximité dédiés aux aînés niçois

Implantée dans le quartier de la rue de la Maison-Arson, la structure proposera aux habitants de plus de 55 ans un espace d'accueil, d'information et d'activités. Ateliers santé, accompagnement administratif, prévention de la perte d'autonomie ou encore activités culturelles et conviviales y seront régulièrement organisés.

L'objectif est de créer un lieu ressource accessible, favorisant l'autonomie et la participation sociale des seniors du secteur Nice Nord, territoire à forte densité résidentielle.

La politique seniors du Département renforcée

Cette ouverture s'inscrit dans le déploiement du réseau départemental des Maisons des Seniors, porté par le Département des Alpes-Maritimes. Ces structures de proximité visent à lutter contre l'isolement, à prévenir la dépendance et à faciliter l'accès aux droits et aux services pour les personnes âgées.

La Maison Arson constitue ainsi un nouveau maillon territorial, complétant l'offre déjà existante dans l'agglomération niçoise et l'ensemble du département.

Un enjeu de vieillissement démographique

Comme l'ensemble du littoral azuréen, Nice connaît un vieillissement marqué de sa population. Le développement d'équipements dédiés au bien-vieillir à domicile répond à une demande croissante d'accompagnement de proximité.

En renforçant l'offre locale de services et d'activités pour les plus de 55 ans, le Département poursuit sa stratégie d'adaptation du territoire aux enjeux démographiques et sociaux du vieillissement.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité